

5238/J XX.GP

## **ANFRAGE**

der Abgeordneten Dr. König  
und Kollegen

an den Bundesminister für Finanzen

betreffend Beibehaltung der Unabhängigkeit des EURO

Zeitungsmeldungen ist zu entnehmen, daß der deutsche Finanzminister Lafontaine eine fixe Bindung des Euro an den US - Dollar und den japanischen Yen anstrebt. Die Verwirklichung dieser Forderung würde den Euro in Abhängigkeit gegenüber dem US - Dollar bringen und darüber hinaus auch dazu verurteilen, die Krisen des Yen mitzutragen.

Eine derartige Maßnahme würde die Vorteile des Euro als stabile Währung zunichte machen.

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher folgende

### **ANFRAGE:**

1. Teilen Sie die Auffassung, daß der Kurs des Euro nicht durch verordnete Wechselkurse, sondern auf Grund seiner Festigkeit auf den internationalen Devisenmärkten bestimmt werden soll ?
2. Würden Sie sich einer derartigen Bindung des Euro, wie von Herrn Lafontaine gefordert, im EU - Ministerrat widersetzen?
3. Werden Sie dafür eintreten, daß politische Experimente mit dem Euro, die die Stabilitätspolitik der Europäischen Zentralbank untergraben, unterbleiben?